

2025-04-28

Manuel Alonso Cerezo: la desesperación de un candidato sin respaldo, comprando apoyo con promesas de saldar deudas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elbuentono.com.mx/manuel-alonso-cerezo-la-desesperacion-de-un-candidato-sin-respaldo-comprando-apoyo-con-promesas-de-saldar-deudas/>

Córdoba, Ver.- En vísperas del arranque formal de campañas, Manuel Alonso Cerezo, conocido entre la militancia como "El Lavador del Crimen Organizado", ha quedado exhibido como un político sin base social ni proyecto real, recurriendo a prácticas vergonzosas para intentar fabricar una imagen de respaldo popular.

Vecinos de distintas colonias denunciaron que operadores de campaña de Cerezo están ofreciendo pagar deudas personales principalmente con casas de empeño y financieras a cambio de una fotografía publicada en redes sociales mostrando "apoyo" al candidato. "Nos dijeron que si nos tomábamos una foto con él y la subíamos a Facebook, ellos se hacían cargo de nuestra deuda", relató una habitante de la colonia Centro.

La maniobra, que ya circula en redes sociales bajo el hashtag #MiDeudaPorTuFoto, ha sido calificada como un acto indigno que no solo traiciona los principios de Morena, sino que confirma lo que muchos militantes advierten: Manuel Alonso carece de respaldo genuino y necesita comprar conciencias utilizando la necesidad económica de las familias más vulnerables.

Mientras otros aspirantes se preparan para iniciar campañas basadas en propuestas, Cerezo opta por prostituir la política, reduciendo la dignidad ciudadana a un miserable trueque de pobreza por propaganda.

Hasta ahora, el candidato guarda silencio ante los señalamientos, dejando claro que su única estrategia es el engaño, no la construcción de un proyecto legítimo.

La indignación crece entre las bases de Morena, que ven en Manuel Alonso Cerezo el rostro de todo lo que el movimiento prometió erradicar: corrupción, simulación y el uso de la pobreza como herramienta electoral.